

SOLICITATION 1000192903 / N° DE LA DEMANDE 1000192903

ENGLISH

Question #4 :

Attachment 1 to Part 4 of the RFP. In sections M1 and M2, could you provide clarification on what information should be provided as part of the “Description of program evaluation scope”?

Response #4:

Please see amendment below.

Amendment #1

This amendment is raised to amend mandatory criteria M1 and M2. Revisions are as follows:

1. At Attachment 1 to Part 4 – Technical Evaluation Criteria, 1.0 Mandatory Requirements, 1.1 Mandatory Criteria, M1 and M2,

DELETE:

- “Description of program evaluation scope and objectives;”

REPLACE WITH:

- “Description of the overall project objectives, scope and evaluation process used to measure success, ensure objectives were achieved and address challenges or problems encountered;”

All other terms and conditions remain the same.

FRANÇAIS

Question n° 4

Pièce jointe n° 1 à la partie 4 de la demande de propositions (DDP). Dans les sections M1 et M2, pourriez-vous fournir une clarification sur l'information à fournir dans le cadre de la « Description de la portée de l'évaluation de programme »?

Réponse n° 4 :

Veillez voir les modifications ci-dessous.

Modification n° 1

Cette modification est voulue, en vue d'amender les critères obligatoires M1 et M2. Les révisions se décrivent comme suit :

2. Pour la pièce jointe n° 1 à la partie 4 : Critères d'évaluation technique, 1.0 Exigences obligatoires, 1.1 Critères obligatoires, M1 et M2,

SUPPRIMER :

- « Description de la portée et des objectifs de l'évaluation du programme »

REEMPLACER PAR :

- « Description des objectifs généraux, de la portée et du processus d'évaluation du projet, lesquels sont utilisés pour mesurer le succès, s'assurer que les objectifs ont été atteints et régler les difficultés ou résoudre les problèmes rencontrés »

Toutes les autres conditions demeurent inchangées.